

1 重点教育目標

学校は様々な教育活動を通して、「先を見据え、持続的に挑戦できる生徒」を育てていると思いますか。



2 保護者・地域との連携

学校は、教育活動やPTA活動等を通して、保護者や地域住民と連携した活動を行っていると思いますか。



3 情報提供

学校はホームページ、各種便りや懇談会等を通して、学校の様子や教育方針などの情報提供を適切に行っていると思いますか。



4 学習指導

学校は、授業や家庭学習指導等の学習指導を通して、生徒が着実に学力を身につけるよう工夫していると思いますか。



5 総合的な学習の時間

学校は、体験を重視した学習を通して自己の生き方を考える力を育む「総合的な学習の時間」を実践していると思いますか。



6 道徳教育

学校は、人間としての生き方についての自覚を深め、「豊かな感性」を育むための道徳教育を充実させていると思いますか。



7 特別活動

学校は生徒の主体的・実践的な態度を育む学級活動・生徒会活動・学校行事を行っていると思いますか。



8 生徒指導

学校は、生徒が生き生きと学校生活を送るため、生徒の悩みや問題に適切に関わった生徒指導を行っていると思いますか。



9 進路指導

学校は、生徒が将来についての考えを深め、適切な進路選択をするための指導を行っていると思いますか。



10 特別支援教育

学校は、生徒の特性に応じた能力が発揮できるよう、きめ細かな指導や支援を充実させていると思いますか。



11 教育環境

学校は、生徒が安心して教育活動ができるように、生活・学習環境の整備をすすめていると思いますか。



江別市立江陽中学校 学校だより 第12号 学校教育アンケート特別号 令和7年1月28日発行

学校教育アンケートへのご協力、たいへんありがとうございました。本校教職員への生徒へ向き合う姿勢への評価や、温かいお言葉をたくさんいただきました。たいへん励みとなりました。また、真摯に受け止めなければならないご意見もいただきました。保護者の皆様のご意見を生かしながら、生徒1人1人のよりよい成長のために、職員一同頑張りますので、今後ともご支援いただければ幸いです。

学校は、生涯を通じて活力ある生活を送る基礎を培う健康・安全・食育の充実や食育の指導・推進を図っていると思いますか。



学校は良い校風と豊かな感性を育む、合唱活動や、花壇整備活動、ボランティア活動といった活動を充実させていると思いますか。



お子様は基本的な生活習慣(時間のけじめ、あいさつ、言葉づかい、身だしなみ等)が身につけてきていると思いますか。



お子様は平日1時間以上勉強するなど、家庭学習の習慣が定着していると思いますか。



お子様は「1日2時間以内のインターネット利用や夜9時以降の友達とのメール等のやりとりをしない」ことができていると思いますか。



お子様は、自分のよさをいかしながら、学校生活や学習に取り組んでいると思いますか。



ご家庭では、お子様と学校での出来事や考えていることについてお話をしていますか。



ご家庭では、お子様の様子の変化や心配事を学校や先生に知らせることができていますか。



アンケートへのご協力ありがとうございました。

貴重なご意見ありがとうございました 以下ご回答です

宿題が少ない印象がある⇒江陽中学校区では9年間を通して「学年×10分+10分以上の家庭学習」を目指しています。各教科で宿題がある場合もありますが、基本的には、一律の学習課題ではなく、自分の課題を自分に合った学び方で家庭学習に取り組むよう進めています。

10分休みが守られていなく、トイレ等に行きづらい様子⇒授業が休み時間まで長引いたり、移動教室やトイレの混雑等でタイミングが取れなかったということであれば、生徒から担当教師に説明をしてもらえれば柔軟に対応させていただきます。

学習面でのタブレット活用(オンライン授業)を拡大してほしい⇒1月から欠席の状況に応じてオンライン授業を実施できる体制を整えております。学校からのお知らせも発信しています。

寒さ対策(防寒着の着用等)を検討してほしい⇒上着の着用については、マナー上認めておらず、制服やジャージの中での調節をお願いしています。しかし、寒い日に体調を崩す恐れのある場合や、体調不良等についてはその限りではないので、担任等に申し出るよう、冬休み明けに改めて生徒に伝えています。

アンケートを無記名にしてほしい⇒詳細を確認してから返答する必要がある内容等、お名前がないと、いただいたご意見を反映できないものがございます。趣旨をご理解いただき、記名調査へのご協力をお願いします。

スキー学習の負担が大きい。実施を検討してほしい⇒学習指導要領より、北海道の冬の特徴を生かした授業について、本校では「スキー」を実施してきましたが、バス代の高騰等、ご家庭の負担が大きいのはご指摘の通りです。江別市では1回分のバス代の補助があるため、実施については学校で十分検討をしていきます。

欠席した際の時間割について確認をどうしたらよいか⇒欠席されているご家庭には電話連絡等でお知らせさせていただいております。今後も時間割を確実にお伝えできるよう全職員で協力して取り組んでいきます。

長期休みのバスを出してほしい⇒長期休業中の運行に関しては、教育委員会とバス会社の契約が「授業のある日のみ」なので厳しいということです。ご理解ください。

3者懇談の時期を早めてほしい⇒年度ごと、入試の日程や手続きなど複数の確認を経て三者懇談を実施しておりますので、これ以上早めることは難しい状況です。7月や10月の教育相談は、ご希望により3者懇談とすることもできますので、ご検討くださいますようお願いいたします。

定期テスト前部活休止期間を延ばし、勉強時間を作ってほしい⇒定期テストの2週間前からテスト範囲を配布し、学習計画を立てる時間を用意しています。部活動や他の予定も理解したうえで、計画的に時間を使えるようになるよう指導しています。

江陽中だけ他の学校と成績の評定基準が違うと思う。統一してほしい⇒評価の妥当性や公平性については、定期的に見直し、改善、実施しております。今年度の評価評定の基準については通知表に記載のほか、4月の学校説明会でもご説明したとおりです。市内の学校間に大きな差はございません。

学校のトイレが汚かった。保護者有志で清掃してほしい⇒トイレも手洗い場も清掃担当生徒がおります。まずは自分たちが使用したところは自分たちで掃除をすることが基本だと考えます。老朽化に加え、掃除の時間も十分に取れない現状もあることから、不十分な点もあることはご理解いただきたいのですが、まずはしっかり指導していきます。

学校のトイレに生理用品を設置してほしい⇒トイレへの生理用品の設置については、予算や管理の問題等、難しい状況です。保健室に生理用品を常備していますので、緊急の場合はそちらが活用できます。

上記の内容につきまして、不明な点等がございましたら、お手数ですが、学校までご連絡をお願い致します。引き続き、江陽中の教育活動につきまして、ご理解・ご協力をいただけますよう、よろしくお願い申し上げます。